

There are no translations available.



Del 31 de julio al 4 de agosto, celebramos la Semana Mundial de la Lactancia Materna en la que participaron personal técnico y administrativo tanto del hospital de la mujer "Alfredo Paulson", como el de niños "Dr. Roberto Gilbert E", ambos conforman el complejo hospitalario "Alejandro Mann".

Dentro de las actividades programadas en cada hospital, se llevaron a cabo casas abiertas, conferencias, concursos y dramatizaciones. Cabe indicar que ambos hospitales cuentan con un lactario, respectivamente, el cual permite la extracción y almacenamiento de la leche en un lugar seguro y con las mas estrictas normas de calidad para ser suministrada a los pacientes en cuidados críticos.

El objetivo principal, refirió la doctora Aminda Figueroa, miembro del comité de lactancia materna, "es crear consciencia en las mamitas y papitos sobre los múltiples beneficios que la leche materna le otorga tanto al niño como a la madre". Hemos tenido buena acogida por parte de las mamás, continuó, a quienes vemos más comprometidas con el método que a la vez crea vínculos y lazos de amor.

Rosa Marcillo, madre de Joaquin de 2 meses de edad, resaltó la importancia de la información recibida. "Joaquin es mi tercer hijo. A los dos primeros le daba leche de tarro porque pensé que no tenía, pero ahora es diferente y sé que es mi hijo quien solito me ayuda a la producción de la misma".